

Vorlage Nr. 18-O-12-0012 Az.:

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 12. Juni 2018

Bäume vor der Justus-von-Liebig-Schule (Lilienthalstraße)

Beschluss Nr. 0030

Der Magistrat wird gebeten, das zuständige Fachamt zu beauftragen, die beiden großen Platanen vor der Einfahrt zum Schulhof der Justus-von-Liebig-Schule in der Lilienthalstraße zu überprüfen.

Eltern berichteten, dass dort gelegentlich Äste/Zweige herab fallen. Außerdem seien die Bäume mittlerweile so groß, dass Autofahrer die Kinder auf der "Insel" schlecht wahrnehmen. Deshalb soll geprüft werden, ob von den Bäumen ein erhöhtes, nicht vertretbares Unfallrisiko ausgeht. Des Weiteren ist zu klären, inwieweit die Anwohner im Herbst bei der Beseitigung des enormen Laubanfalls unterstützt werden könnte.

Verteiler:

Dez V z.w.V. Amt 67

1005 z.d.A.

Reinsch Ortsvorsteher